

**Título: El Hospital del Trabajador Achs Salud recibió al Presidente Gabriel Boric para conmemorar el día de las y los trabajadores**



El Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a autoridades y representantes de la Achs.

**El Hospital del Trabajador Achs Salud recibió al Presidente Gabriel Boric para conmemorar el día de las y los trabajadores**



Ángel Vargas, gerente División Servicios de Salud de la Achs, junto a los exministros María José Zaldivar, Evelyn Matthei y Emilio Santelices.



Cristóbal Cuadra, gerente División Asuntos Jurídicos y Corporativos de la Achs, junto a Pablo Zenteno, director nacional del Trabajo, y el diputado Leonardo Soto.



Gustavo Etchegaray, gerente División Comercial y Servicios Preventivos de la Achs, junto a Camilo Marchant, paciente rehabilitado en la Achs, y Ricardo Mewes, exministro de CPC.



Susana Jiménez, presidenta de CPC, junto a Lorenzo Gazzmuri, director de la Achs, y Macarena Letelier, gerente general de CPC.



Patricio Zagal, presidente del Sindicato de profesionales de la salud Hospital del Trabajador Achs Salud, junto a Diego Ortíz, abogado de Relaciones Laborales, y Carolina Bascuñán, gerente de Relaciónamiento Estratégico y Gestión de Personas, ambos de la Achs.



Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento de la Achs, junto a la exsenadora Carolina Góic y la exministra Jeannette Jara.



Claudio Castro, alcalde de Renca, junto a Javier Reyes, alcaldesa de Lo Espejo, y Fares Jadue, alcalde de Recoleta.

Durante el acto, el Presidente de la República destacó la importancia de "encontrarnos e ir un paso más allá de nuestras diferencias y poner a Chile por delante", y elogió la labor de la Achs por recuperar no solo capacidades físicas sino también "el alma" de los pacientes. Además, el mandatario resaltó la reducción en la tasa de accidentabilidad laboral y la colaboración público-privada.

Por otra parte, el ministro del Trabajo y Previsión Social, Giorgio Boccardo, enfatizó que los trabajadores y sus organizaciones deben estar "en el centro de una estrategia" de justicia social. La presidenta de la Achs, Paz Ovalle, subrayó el compromiso de la institución con la seguridad laboral. David Acuña, presidente de la CUT, destacó la contribución del seguro laboral para las y los trabajadores del país.

Finalmente, Susana Jiménez, presidenta de la CPC, abogó por políticas que fomenten el empleo formal, la flexibilidad laboral y la adaptación a nuevos tecnologías como parte de los desafíos del mundo del trabajo.



El Presidente de la República, Gabriel Boric, reconoció el trabajo de la Achs.



Ximena Aguilera, ministra de Salud, junto al Dr. Cristián Rocco, director médico del Hospital del Trabajador Achs Salud, y el diputado Héctor Ulloa.



Giorgio Boccardo, ministro del Trabajo y Previsión Social; Paulina Calfucuy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs; Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs, y Jorge Burgos, presidente de la Asociación de Mutualidades.



Eduardo Pérez, jefe de Empresas Socias y Administración de Pacto Global; Magdalena Barceló, gerente general de Asipla; María Isabel Vial, directora ejecutiva de Fundación Carlos Vial Espantoso, y Marcela Bravo, gerente general de Acción Empresas.



Luis Peralta, presidente del Sindicato Regional de Trabajadores de la Achs III Región, y Rocio Lotos, presidenta de Sintachs.



Lorenzo Gazzmuri, Paz Ovalle, Lorena Marchant, Virginia Araya, Luis Abarca y Hernán Medina, todos directores de la Achs.